

2015年12月25日(金曜日)

## H27.12.25 終業式



終業式では2学期頑張ったこととこれから頑張りたいことを一人一人発表しました。



たくさんの賞状授与も行われました。



教頭先生に2学期の頑張りをほめていただき、冬休みのスタートです。

2015年12月24日(木曜日)

## H27.12.24 クリスマス会

クリスマス会の料理は2種類。小学生がミニピザチームとケーキチームに分かれて作りました。



まず、ピーマン、玉ねぎ、ソーセージをカットします。



ピザ皮の上に具とチーズを乗せます。



トースターで4～5分焼いたらできあがり。



イチゴとキウイを切り、生クリームを泡立てます。



間にスライスしたイチゴと生クリームをサンドします。



まわりをデコレーションして、イチゴとキウイを飾ったら完成です。



中学生と先生方におすそ分け～！「すごーい。」と褒めていただきました。



ミニピザもケーキもとっても美味しかったです！



片づけを済ませた後、時間があつたのでウノを楽しみました。

2015年12月22日(火曜日)

[H27.12.22 スコット先生](#)



ALTのスコット先生は、バスケットボール経験者で、みんなでボールを取りに行ってもなかなか奪えません。



給食の後、スコット先生と給食の光先生にありがとう週間のプレゼントをお渡ししました。

2015年12月17日(木曜日)

### [H27.12.17 シェイクアウトえひめ](#)

学校でシェイクアウトえひめ（県民総ぐるみ地震防災訓練）に参加しました。



この訓練は、その場で「(1) まず低く=DROP!」→「(2) 頭を守り=COVER!」→「(3) 動かない=HOLD ON!」の安全確保行動を約1分間行うもので、誰でも、どこでも参加することができます。みんな、普段の避難訓練を思い出して、とても上手に安全確保行動を取ることができました。

2015年12月16日(水曜日)

### [H27.12.16 ジェyson先生の英語](#)

今日の英語は、ジェyson先生の Why Japanese People?ではなく、What sports do you like?です。



給食の後に、ありがとう週間のプレゼントをお渡ししました。



2015年12月11日(金曜日)

### H27.12.11 カラフルイクラ作り



今日は、カラフルイクラ作りです。これは、人造イクラの作り方で行います。

アルギン酸ナトリウム水溶液に色を付けて乳酸カルシウム水溶液に落とすと、一瞬でまわりに膜ができてイクラのようになります。どちらも食品添加物なので、食べることが可能ですが、今日は、絵の具で色を付けたので残念ながら食べられません。



絵の具でアルギン酸ナトリウム水溶液に色をついたらスポイトで吸って、1滴ずつ乳酸カルシウム水溶液に落とします。

一人ずつ違う色にしたので、色を交換していろんな色のイクラを作りました。



ペットボトルに入れて水を満たせば完成です。とってもきれいです。

2015年12月10日(木曜日)

H27.12.10 春菜 (わかな) 先生の英語クリスマスバージョン



春菜先生が黒いバッグを持ってきました。その中に黒い袋...。袋の中身は何でしょう？



中身は、クリスマスツリーを飾るオーナメントでした。英語で数えながら付けていきました。



続いてのゲームは、同時に英語で動物の名前を言って何と言ったか当てます。けっこう難しかったです。



春菜先生の英語の授業は、楽しく英語が学べて、みんないつも笑顔いっぱいです。



ありがとう週間のプレゼント第1号！春菜先生にお渡ししました。  
小学生が作ったしおりと中学生が作った小物入れ。とっても喜んでくれました。

2015年12月7日(月曜日)

### H27.12.7～干し柿作り

H27.12.7 山下さんから庭になっている柿をたくさんいただいたので、干し柿を作ることにしました。



そこで、干し柿にするためのシュロの葉を保育園にもらいにいきました。

H27.12.8 干し柿作りスタートです！





まず、みんなで皮をむきました。



次に、細くしたシュロの葉で吊るせるようにしました。シュロを細く裂くのは、涼さんと淳哉がしてくれました。



そして、竹串で穴をあけてシュロを通しました。(枝がついてなかったなので、窮余の策です。)



熱湯消毒は、翔さんと凜々さんをお願いしました。



最後に窓の外の手すりに吊るして作業完成です。2週間くらいで渋が抜けた甘い干し柿になるらしいです。

2015年12月3日(木曜日)

### H27.12.3 アーク弦楽四重奏団演奏

別子公民館でアーク弦楽四重奏団の演奏がありました。会場は別子山公民館のホールです。



子どもたちは一番前で真剣に聴いていました。地域の方もたくさん聴きに来られました。



バイオリンの女性2人、ビオラの男性、大きな弦楽器チェロの女性による四重奏でした。



思っていた以上に迫力のある演奏でした。アンコールの後、美紀さんがお礼の言葉を言いました。

2015年12月2日(水曜日)

## H27. 12. 2 保土野上水道施設見学

社会科の見学で保土野の上水道の施設を見学しました。



別子山支所の真鍋さんと山中さんが案内してくれました。



「①水源」は保土野谷です。山から流れてくる川の水をせきとめています。元は、砂防ダムだったそうです。

黒いホースで次の設備に水を送ります。



「②沈殿槽」が水源の少し下にあります。端から端へゆっくり水を流し大きなゴミを沈ませます。



「③ろ過槽」が沈殿槽のまた下にあります。見た目よりずっと深くて、下に砂利、その上に砂が入っていて小さなゴミを取り除いてくれます。ゴミが溜まったら水を抜いて取り除くそうです。



ろ過槽の隣の建物の「④塩素を入れる機械」です。  
自動で次亜塩素酸ソーダ（カルキ）を入れてバイキンを殺菌します。



その下の「⑤配水槽」に水を溜めて、地下のパイプを通して各家庭に水が送られます。配水槽は厳重に鍵がかけられています。

別子山地区には、このような施設が5か所あるそうです。

その中で保土野が一番たくさん水を使っていて、1日に約200トン。別子山のプール1杯分くらいだそうです。



説明してくれた真鍋さんと記念撮影をしました。真鍋さん、ありがとうございました。